

NAVARRA

EL PRECIO INCLUYE

- Autocar desde Negreira, Bertamiráns y Santiago de Compostela
- Hotel 3* en habitación doble/triple. Suplemento individual: 140 €
- Pensión completa según itinerario, con bebida incluida (agua y vino)
- Entrada y visita guiada al Palacio Real de los Reyes de Navarra
- Entrada y visita guiada al Conjunto Monumental de Roncesvalles
- Entrada y visita a la Cueva de Zugarramurdi y Museo de las Brujas
- Seguro de asistencia. Suplemento seguro de anulación: 20 €
- Guía técnico acompañante

21-25 SEPTIEMBRE 2025

5 DÍAS / 4 NOCHES

575 €

Precio por persona (IVA incl.)



DOMINGO 21-09-25

Salida a la hora convenida con destino Navarra, realizando las paradas necesarias en ruta. Comida. Por la tarde visitaremos **Logroño**, capital de La Rioja. Esta acogedora ciudad, bañada por el río Ebro, es conocida por la cultura del vino, la gastronomía, el paso del Camino de Santiago y su casco antiguo. Continuación del viaje hacia Pamplona. Cena y alojamiento.

LUNES 22-09-25

Desayuno. Salida hacia **Olite**, para realizar una visita guiada al Palacio Real de los Reyes de Navarra, uno de los castillos más bellos de España y principal reclamo de esta ciudad histórica, donde también destacan la Torre de Chapitel, las Galerías medievales, el Parador y un conjunto de estrechas callejuelas al abrigo de nobles casonas de piedra. Comida. Continuación hacia **Ujué**, villa medieval enclavada en el pico de una montaña que nos traslada a una época medieval llena de caballos y caballeros. La siguiente parada nos lleva a la **Foz de Lumbier**, una de las gargantas más impresionantes de Navarra, con el cañón de roca caliza excavado por el río Irati, dando paso a paredes verticales y abruptas donde suelen resguardarse buitres leonados y otras especies de aves rapaces. Regreso a Pamplona. Cena y alojamiento.

MARTES 23-09-25

Desayuno. Salida hacia la población francesa de **Saint Jean Pied de Port**, punto importante en el Camino Francés a Santiago de Compostela. Esta localidad conserva una ciudadela fortificada en lo más alto de la colina y mantiene un bello casco antiguo que permite trasladarnos a la Edad Media. Continuación, siguiendo la ruta peregrina, hacia **Roncesvalles**, para realizar una visita guiada por su Conjunto Monumental, conociendo la Iglesia de Santa María de Roncesvalles, el Mausoleo del rey Sancho el Fuerte, el Claustro, el Museo-Tesoro, la Iglesia de Santiago y el Silo de Carlomagno. Comida. Por la tarde visitaremos **Pamplona**, capital de Navarra. Esta ciudad, famosa por los Sanfermines, atesora un importante legado histórico, como la Ciudadela, la Plaza del Castillo, la Catedral... y un sinfín de lugares populares, como la calle Estafeta o el Parque de la Taconera. Cena y alojamiento.

MIÉRCOLES 24-09-25

Desayuno. Salida para realizar una visita guiada a la **Cueva de Zugarramurdi y Museo de las Brujas**, que nos permitirá conocer los parajes y la historia de la "Caza de Brujas". Comida. Por la tarde recorreremos el **Valle de Baztán**, un área rural de belleza natural y gran tradición, conocido por su paisaje idílico, con prados, bosques y pueblos con caseríos, visitando la pintoresca población de **Elizondo**, capital administrativa, comercial y cultural del valle. Regreso a Pamplona. Cena y alojamiento.

JUEVES 25-09-25

Desayuno. Salida hacia **Vitoria-Gasteiz**, ciudad que todavía conserva gran parte de su trazado medieval, con su curiosa forma de almendra. Comida. Continuación del viaje de regreso hacia Galicia.

* Nota: el orden de las visitas puede verse modificado, manteniéndose íntegro el programa.